

Ministro cubano del Transporte elogia aeropuerto internacional



Santa Clara, Cuba, 31 may (RHC) El ministro de Transporte de Cuba, Eduardo Rodríguez, elogió este viernes en su cuenta de Facebook las operaciones aéreas del aeropuerto internacional Abel Santamaría de esta ciudad en el centro de la nación.

“Es uno de los de mayores operaciones en el país y estas alcanzan ya el 70 por ciento de las que tenía previo a la etapa de pandemia de la Covid-19”, escribió el titular de transporte en esa red social.

Destacó que la terminal aérea de Santa Clara atendió en el 2023 a más de 612 mil 756 pasajeros y se realizaron más de cinco mil 685 movimientos de entradas y salidas de aeronaves.

Enfaticó en que a todo ello se suma que importantes aerolíneas han reconocido el trabajo del aeropuerto como la American Airlines, aerolínea de gran prestigio en los Estados Unidos, la cual entregó la Copa de servicio al cliente al reconocer la calidad integral en el servicio durante el último trimestre del pasado año.

Explicó que el trofeo se concede a partir de los diferentes parámetros aplicados a la totalidad de los destinos donde opera la aerolínea.

«Ahora el reto es mantenerlo, con siete frecuencias semanales, una operación diaria con origen y destino Miami, Estados Unidos», subrayó.

Señaló Rodríguez que otra de las distinciones llegó por parte de la aerolínea panameña Copa: Mejores Indicadores de VOC Q1 2024, como premio por los dos últimos trimestres al evaluarse de positivo cada detalle cualitativo, entre ellos, la puntualidad de las salidas y la ocurrencia de operaciones sin daños a las aeronaves, ni deterioro en tierra.

Acentuó, asimismo, que el aeropuerto de Villa Clara recibió el Premio a la Excelencia Operacional, en la región del Caribe y México (Mejor Aeropuerto), concedido por la aerolínea COPA (Panamá) en el cuatrimestre del 2023.

“Ambos premios concedidos por COPA tienen en cuenta los indicadores medidos a todos los destinos del mundo donde esa línea aérea opera” escribió al final el ministro de transporte de Cuba. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/356209-ministro-cubano-del-transporte-elogia-aeropuerto-internacional>



Radio Habana Cuba